

01 de diciembre de 2025

Evonik anuncia nuevo presidente para la región Américas

- **Ejecutivo de larga trayectoria en Evonik, Elias Lacerda asume la presidencia de Américas**
- **Su antecesor, Guido Skudlarek, pasa a liderar la línea de negocios global de Health Care**
- **Américas continúa siendo una región estratégica para el crecimiento de Evonik**

Regina Bárbara
Comunicación & Eventos
América Central y del Sur
Phone +55 11 3146-4170
regina.barbara@evonik.com

Evonik, una de las líderes mundiales en especialidades químicas, nombró a Elias Lacerda como nuevo presidente de la región Américas a partir del 1º de febrero de 2026. Lacerda sucederá a Guido Skudlarek, quien recientemente asumió la dirección global de la línea de negocios de Health Care, con sede en Estados Unidos.

“La región Américas es crucial para el éxito de Evonik”, afirma Lauren Kjeldsen, Directora de Operaciones del segmento Custom Solutions y miembro del Consejo de Administración responsable por Américas. “Agradezco sinceramente a Guido por el excelente trabajo en el crecimiento de los negocios en la región y estoy segura de que Elias conducirá la próxima fase de nuestra trayectoria de crecimiento en América del Norte y América del Sur. Vemos un gran potencial en esta región y tenemos metas ambiciosas”.

Brasileño, con formación en Ingeniería Química y un MBA en Administración de Empresas, Lacerda acumula casi tres décadas de experiencia en Evonik y sus empresas predecesoras. La mitad de ese tiempo estuvo dedicada a la gestión de negocios en América Central y del Sur, especialmente en el sector de pinturas y recubrimientos, además de ocupar posiciones globales en las líneas de Sílica y Nutrición Animal. Más recientemente, lideró la línea de negocios de Coating Additives en la sede de la empresa en Essen, Alemania. De 2018 a 2022, se desempeñó como presidente de Evonik en América Central y del Sur.

Las operaciones de las regiones América Central y del Sur y América del Norte fueron recientemente integradas. “Elias es la elección ideal para liderar la región. Fluido en cuatro idiomas y

con una amplia red de contactos global, combina de manera ejemplar conocimiento técnico-científico y visión empresarial”, destaca Kjeldsen.

Evonik genera el 30% de su facturación anual en las Américas y opera más de 30 unidades productivas en la región, además de centros de distribución y oficinas comerciales. “Mi enfoque está en las personas, el rendimiento y la prosperidad”, afirma Lacerda. “Estoy entusiasmado por trabajar con nuestro excelente equipo en la expansión de los negocios de Evonik en Américas, impulsar proyectos estratégicos y fortalecer aún más la presencia de la empresa en la región”.

Evonik: Leading beyond chemistry

Evonik va más allá de los límites de la química con su combinación de fuerza innovadora y experiencia tecnológica de vanguardia. La empresa química global, con sede en Essen, Alemania, está presente en más de 100 países y registro ventas de 15.200 millones de euros y una ganancia operativa (EBITDA ajustado) de 2.100 mil millones de euros en 2024. La motivación común de los aproximadamente 32.000 colaboradores: ofrecer a los clientes una ventaja competitiva decisiva con productos y soluciones a medida como una superfuerza para la industria, mejorando así la vida de las personas. En todos los mercados. Todos los días.

Nota legal

En cuanto a los pronósticos o estimaciones que figuran en este comunicado de prensa o los informes acerca del futuro, todos estos documentos pueden contemplar riesgos e imprecisiones conocidos o desconocidos. Los resultados o consecuencias reales pueden variar, según los cambios en el ambiente operativo. Ni Evonik Industries AG ni sus sociedades del grupo tienen la obligación de actualizar los pronósticos, estimaciones e informes que figuran en este comunicado.

Evonik Brasil Ltda.

Fone: (11) 3146-4100
www.evonik.com.br
facebook.com/Evonik
instagram.com/Evonik.Brasil
youtube.com/EvonikIndustries
linkedin.com/company/Evonik

Informações para imprensa

Via Pública Comunicação – www.viublicacomunicacao.com.br
Sheila Diez: (11) 3473.0255 – sheila@viublicacomunicacao.com.br
Taís Augusto: (11) 3562.5555 – tais@viublicacomunicacao.com.br